



Baden-Württemberg.de

📅 23.05.2022

NATURSCHUTZ

Totes Schaf in Baiersbronn gemeldet



© Umweltministerium Baden-Württemberg/Bartek Langer

In Baiersbronn wurde ein totes Schaf mit Verdacht auf Riss durch einen Wolf gemeldet. Baiersbronn ist Teil des Fördergebiets Wolfsprävention.

Der **Forstlichen Versuchs- und Forschungsanstalt (FVA)** in Freiburg wurde am 23. Mai 2022 im Gemeindegebiet von Baiersbronn im Landkreis Freudenstadt ein totes Schaf mit Verdacht auf Riss durch einen Wolf gemeldet. Der Wildtierbeauftragte des Landkreises hat die Situation dokumentiert. Das Senckenberg-Institut untersucht die genetischen Proben.

Ob ein **Wolf** das Schaf getötet hat, wird erst nach der Untersuchung feststehen.

Baiersbronn liegt innerhalb des Fördergebiets Wolfsprävention

Baiersbronn liegt innerhalb des Fördergebiets **Wolfsprävention im Schwarzwald**, wo mittlerweile drei Wolfsruden heimisch geworden sind.

Die Nutztierverbände sowie die Wildtierbeauftragten der Region sind über den Sachverhalt informiert. Eventuelle Beobachtungen mit Verdacht auf Wolf sollten umgehend der FVA in Freiburg gemeldet werden: info@wildtiermonitoring.de oder Telefon **0761 4018-274**.

Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft: Der Wolf in Baden-Württemberg

#Landwirtschaft

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/totes-schaf-in-baiersbronn-gemeldet>